
熊野町議会
  災害対策特別委員会
　　　　　  中間報告

第４回災害対策特別委員会の様子

川角地区の防災活動と実態について
　川角自治会長の藤田孝明氏、川角自治会防災
会長の田中久也氏をお招きして、
　・災害の実態
　・発災時前後の自主防災組織の実態
　・川角地域の災害調査
　・避難所の様子
など貴重なご意見を伺いました。
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「くまの議会だより」は
再生紙を使用しています。

「くまの議会だより」は再生紙に「ソイシール」の認定を受けた
環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。

次の定例会は

議会だより題字

表紙写真

小田原正龍さん

輝け！熊野町スポーツ少年団
（熊野卓球スポーツ少年団）

開会を予定しています
３月12日（火曜日）

◀左が防災会長の田中氏、右が自治会長の藤田氏

調　査　内　容
今後の委員会の進め方について
「熊野町議会における災害発生時の対応要領」の策定

調査票のとりまとめ
講演会の感想・気付きの整理
川角地区の防災活動と実態について
災害検証委員会、避難勧告等について
検証委員会の報告
議員と特別委員会の役割

防災士による講演
　・災害を最小限にするための知識
　・リスクマネジメント等

　１２月１２日の定例会において、「熊野町議会災害対策特別委員会」が９月６日から１２月５日の５
回に渡って行った、協議、調査の内容について中間報告を行いました。

○協議事項
　Ⅰ．町が作成、改訂する地域防災計画について、適宜、町議会への説明を求める。
　Ⅱ．町には、災害死「０」の町づくりの取り組みを求める。

○協議、調査活動の経過
開催期日区 分

第１回 平成 30 年９月６日

第３回 平成 30 年 10 月 10 日

第４回 平成 30 年 11 月 ５日

第５回 平成 30 年 12 月 ５日

第２回 平成 30 年 10 月 ５日
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